

Funkskizze

Eine sichere Kommunikation ist erfolgsentscheidend für den Einsatz.



Eine besonders wichtige Aufgabe der Einsatzplanung ist das Sicherstellen der Kommunikation. Die nebenstehende Funkskizze zeigt ein von der Intervention Winterthur (CH) der SBB erstelltes Beispiel für den Einsatz von Digitalfunk für die Einsatzkommunikation. Dieses Beispiel ist nicht als Vorgabe gedacht. Es soll vielmehr veranschaulichen, wie komplex die technische Kommunikation ist, weshalb sie unbedingt einsatzvorbereitend geplant und dann auch praktisch getestet werden muss. Die Vielzahl möglicher Organisationsformen mit ihren jeweiligen Vor- und Nachteilen ist ausführlich auf den Seiten 116 und 117 dargestellt.

